

Pasatiempos

HACE 25 AÑOS

DOMINGO 22 DE AGOSTO DE 1999



La Copa de las Naciones de baloncesto comienza esta noche en Bogotá y Cali, a pesar de problemas logísticos que retrasaron la llegada de algunos equipos. La ausencia de Cuba y México no ha disminuido el interés en el torneo.

Nuevos nombramientos

El presidente Alfonso López designó a seis nuevos altos funcionarios para reemplazar a quienes renunciaron por el cambio de gobierno. Los nombramientos incluyen a Juan Francisco Villarreal como presidente de Ecopetrol, Fernán Villegas como director de Inravisión y William Fadul como director de la Administración Postal. Además, se integró una nueva junta directiva en la Empresa Colombiana de Petróleos.



Palestinos por la paz. El líder opositor Nayef Hawatmeh (izq.) se entrevistó en El Cairo con Yasser Arafat, presidente de la Autoridad Nacional Palestina. Este es el primer encuentro entre los dos dirigentes palestinos desde que la oposición rechazó en 1993 los acuerdos de paz con Israel firmados por Arafat en Oslo.



Jairo Hernández es llevado en hombros tras su triunfo.

Hernández, campeón del Clásico RCN

El quindiano Jairo Hernández, del equipo Orbitel 05, se coronó campeón del Clásico RCN tras un destacado desempeño en la última etapa en Medellín. Hernández, quien cumplió 27 años el primer día de la carrera, ganó tres etapas y se llevó la camiseta de la regularidad. Álvaro Sierra y Juan Diego Ramírez completaron el podio. Hernández, que había sido el mejor en la Vuelta de la Juventud en 1993, demostró su calidad en esta edición del Clásico, siendo el principal protagonista del evento.

Montoya retoma el liderazgo en Chicago

Juan Pablo Montoya volvió a la cima del campeonato de Fórmula Cart al ganar la prueba 15, en el óvalo de Chicago. Con esta victoria, su sexta de la temporada, Montoya se reafirma como líder del campeonato, superando a Dario Franchitti, quien terminó en segundo lugar. Montoya, que estableció un nuevo récord de victorias para debutantes, demostró su dominio al recuperar la punta tras un breve intercambio con Franchitti. El triunfo refuerza su posición en la clasificación global.



El piloto colombiano Montoya celebra la victoria en el podio.